

# Belges et Français vont s'unir pour faire la guerre aux déchets

Deux opérations de nettoyage sont prévues le long de la frontière franco-belge...



Ramasser les déchets dans la bonne humeur, avec les collègues français cette fois. © E. V.

**L**es samedis 11 et 25 septembre, Belges et Français vont s'unir afin de déclarer la guerre aux nombreux déchets qui polluent leurs territoires respectifs !

Les déchets n'ont pas de frontière !

Le long de la frontière franco-belge, longue de 14 kilomètres ce qui concerne l'entité d'Estaimpuis, ces débris n'hésitent pas à jouer à saute-mouton, souillant parfois le sol belge, parfois le sol français.

Le service Environnement d'Estaimpuis a en effet décidé de mettre l'accent sur les déchets présents le long de la frontière française en ce mois de septembre, deux opérations citoyennes de nettoyage étant ainsi inscrites au programme.

Évidemment, les Belges ne seront pas les seuls à s'attaquer à cette problématique. Grâce à une collaboration avec les élus de Toufflers et de Leers-France, mais aussi avec l'une ou l'autre association, c'est ensemble, main dans la main (ce qui permet de garder l'autre main libre pour porter le sac-poubelle ou la pelle à déchets), que Belges et Français vont retrousser leurs manches pour rendre leurs rues

plus agréables.

« Pour la commune d'Estaimpuis, c'est aussi l'occasion de mettre l'accent, plus particulièrement au niveau de la frontière française, sur la campagne des bâches "trash", dont l'objectif est de sensibiliser les citoyens sur le danger que peuvent représenter pour le bétail ces cannettes lancées dans les champs », explique Adeline Vandenberghe, échevine estaim-

**Belges et Français vont retrousser leurs manches pour rendre leurs rues plus agréables**

puisienne de l'Environnement. Ces actions entrent également dans le cadre de la campagne zonale au niveau de la zone de police du Val d'Escaut, qui porte actuellement une attention particulière aux infractions telles que le jet de petits déchets diffus, de cannettes et autres emballages de fast-food le long des routes.

**LES 11 ET 25 SEPTEMBRE**

Envie de participer à l'une ou l'autre de ces deux opérations citoyennes, et pourquoi pas aux deux pour les plus courageux ?

Le premier rendez-vous est fixé le samedi 11 septembre, à 9 heures, devant la ferme de l'Horne située au 116 de la rue de Gibraltar Droite, à Leers-France. Un endroit facilement accessible depuis la Belgique, via la rue du Bucquoy, à Néchin, ou à pied via le sentier de Gibraltar réhabilité en mars 2020.

Le deuxième rendez-vous, qui s'inscrit dans le cadre du « Grand Nettoyage » de Be WaPP, est quant à lui annoncé pour le samedi 25 septembre, à 14 heures cette fois, devant la taverne des Saules (rue des Saules, 160), à Néchin.

« Tout le monde est le bienvenu ! Le service Environnement met à disposition des gants, des gilets fluos et des sacs-poubelle », promet M<sup>me</sup> Vandenberghe.

NICOLAS ROOZE

**à noter** Plus de renseignements auprès de l'échevine, par mail, via [adeline.vandenberghe@estaimpuis.be](mailto:adeline.vandenberghe@estaimpuis.be) ou par téléphone, au 0492/461103.